



COMUNICADO

Turismo y Promoción de la Ciudad

www.malaga.eu

Las ciudades de Málaga, Córdoba y Sevilla retoman su agenda de reuniones en la acción promocional que llevan a cabo conjuntamente en Seúl

- Este miércoles han celebrado la última de las citas previstas, un encuentro con Qatar Airways en el que se han presentado los tres destinos ante 70 turoperadores y agentes de viajes
- El lunes mantuvieron una reunión con Hana Tour, uno de los principales turoperadores de Corea

Málaga, 4 de diciembre de 2024.- La delegación integrada por las ciudades de Málaga, Córdoba y Sevilla ha retomado este miércoles la agenda de reuniones en el marco de la acción promocional conjunta que están llevando a cabo estos días en la capital de Corea del Sur, Seúl.

1/1

En la jornada de este 4 de diciembre, las tres ciudades, con la asistencia de sus concejales, Jacobo Florido, Marian Aguilar y Angie Moreno, respectivamente, han participado en la última de las citas de esta iniciativa promocional: un evento organizado junto con Qatar Airways.

Celebrado en el hotel Four Seasons Seúl, durante el evento se ha presentado a los tres destinos ante el sector turístico coreano, en torno a 70 turoperadores y agentes de viajes, acompañados de la Embajada de España en Corea y Turespaña.

Forma parte de la agenda profesional que se ha desarrollado a lo largo de esta acción conjunta, en la que también se ha celebrado un encuentro profesional con HanaTour, uno de los principales turoperadores del país. Se trata de una agencia de viajes que juega un papel muy significativo en el envío de turistas coreanos a España. Cuenta con 16 agencias filiales en Corea del Sur y 27 en el extranjero. En concreto, en lo concerniente a Europa, en 2023 en torno a 2,6 millones de turistas viajaron con HanaTour, 40.000 de ellos a España.

El encuentro de las tres ciudades con los responsables del mercado europeo de contratación hotelera y contratación de destino de HanaTour se enmarca en los objetivos de atraer al flujo turístico de usuarios de este turoperador que escoge Europa, en general, y España, en particular, en sus viajes.

